

Nuevo edificio de la escuela especial Padre José Carrone: “Ahora es hora de un nuevo comienzo, hace que los chicos estén fascinados”



El jueves en la tarde, el gobernador Rodolfo Suarez, junto al ministro de Planificación e Infraestructura Pública Mario Isgró, y el director general de Escuelas, José Thomas, inauguraron el edificio en el que funcionará la escuela especial 2-039 “Padre José Carrone” de San Rafael.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, la directora de la institución educativa, Belén Gómez, se mostró muy feliz y con grandes expectativas de cara a trabajar en este nuevo espacio, que es definitivamente el esperado edificio propio. “En nuestros 35 años de creación de la escuela, ya llevamos varios años luchando y esperando que esto se hiciera realidad”, dijo y agregó que la construcción llevó menos de un año, siendo la velocidad algo que también los alegra.

El flamante edificio está sobre la calle Ejército de Los Andes, a 300 metros de la ruta 143 (cerca de donde funcionaba).

En cuanto a lo que es el funcionamiento de la institución, la docente explicó que se trata de una escuela de nivel primario, concurriendo alumnos desde nivel inicial hasta 7° grado. Los estudiantes son 84, todos con certificado que acredita una discapacidad intelectual y otras. “La escuela cuenta con servicios como el de apoyo a la inclusión educativa, donde trabajamos con todas las escuelas de nivel primario, secundario y nivel

inicial de la zona de Rama Caída, Malvinas y parte de Cañada Seca. Hay un total de aproximadamente 60 estudiantes que son acompañados por docentes de Educación Especial. También tenemos el servicio de Atención Temprana, y Psicomotricidad, así que cubrimos bastante”, señaló.

La escuela trabaja en dos turnos, ya que al ser 84 estudiantes, es un número importante teniendo en cuenta que se encontraban –y se encontrarán por algunos días más hasta que se muden– en una casa antigua de dos plantas alquilada. “En los 26 años que llevamos en este lugar, uno se ha ido siempre adaptando como puede, no contamos con tantos espacios como para tener más aulas ni sumar tantos estudiantes en ellas. Es todo muy reducido y nos hemos ido adaptando a esta realidad, y ahora es hora de un nuevo comienzo y seguramente este edificio nuevo, con la ampliación que tiene, con la calidad de los materiales que se le han puesto, los recursos (tenemos una sala de Psicomotricidad inmensa), juegos, hace que los chicos estén fascinados, que tengan muchas expectativas”, aseguró.

Debido a que el nuevo edificio fue hecho sobre un lote angosto y largo, ha sido diagramado de manera que tenga un sector para la administración y gestión; otro para la primera infancia, con nivel inicial, Atención Temprana y Psicomotricidad, que tienen salida a un patio exclusivo para los alumnos, con juegos adaptados en un piso sensible, adecuado a esos niños. También tiene un patio distinto para el nivel primario, con juegos sensoriales, a lo que sigue un playón deportivo con aros de básquet, que lógicamente está preparado para el desarrollo de otros deportes y eventos.

La directora aclaró que la mudanza de la casa actual al nuevo edificio no será inmediata, ya que aún se necesitan algunas habilitaciones de diferentes organismos. No obstante, serán sólo algunos días de espera.